

宝剣岳,伊予前岳

岩田芳子

高山に行きたくて

- 平成30年8月25日(土)~8月26日(日)
- 天気 晴れ
- メンバー 太田,太田友人,岩田

8/25 バスタ新宿 10:20——駒ヶ根バスターミナル 駒ヶ根 西山荘泊

8/26 駒ヶ根——バス——しらび平——ロープウェイ——千畳敷

千畳敷——宝剣岳——伊予前岳往復——千畳敷——しらび平——駒ヶ根バスターミナル——バスタ新宿

台風で計画が二転三転したが、高い山に行きたくてなんとか行くことができました。それでも25日うちに宝剣山荘まで行きたかったのですが、強風でロープウェイが動かないとのことで、近くの宿を取り、26日の早朝に千畳敷をめざしました。26日は朝から良い天気恵まれ、大勢の人が木曾駒ヶ岳ロープウェイに乗って千畳敷カールを目指して集まっていました。千畳敷カールに着くと青空の素晴らしい天気風もなくとてもすがすがしく感じました。すばらしい千畳敷カールが目の前に広がっていました。

乗越浄土に向かって登って行きました。1時間あまりで乗越浄土に着きました。

宝剣岳に登りました。宝剣岳は岩山で、20分ほどで登れる山です。岩登りになるので、荷物を宝剣山荘の前に置いて、簡易ハーネスをつけて行きました。遠くの山々が見渡せ、素晴らしい景色でした。乗越浄土に戻り、伊予前岳を往復しました。風は少々ありましたが、気持ちの良

い尾根歩きになりました。

今日は日曜日で大勢の人が千畳敷を訪れていたため、乗越浄土から千畳敷に早めに下山することにしました。天気もよく、青空に千畳敷のカールの雄大さが素晴らしく、いくら眺めてもあきない景色でした。駒ヶ根ロープウェイは混んでいました。駒ヶ根バスターミナルの近くの**bien bien**という店で手打ち蕎麦と地ビールがおいしかったです。

駒ヶ根バスターミナルからバスタ新宿に帰りました。休日なので道路は行き帰りともに混雑していました。

